Constitución (de la pág. 2)

ausentes dos primer ministros. John Buchanan, de Nueva Escoia que regresó a Halifax para acudir al funeral de un pariente y el primer ministro de Manitoba, Sterling Lyon, que retornó a Winnipeg a proseguir su campaña electoral. En Winnipeg, el Sr. Lyon dijo que el acuerdo era una victoria para Canadá y que estaba satisfecho con los compromisos sobre la Carta de Derechos. Las elecciones dieron la victoria en Manitoba al Nuevo Partido Demócrata cuvo líder se mostró también de acuerdo con la fórmula constitucional e incluso dio el consentimiento sobre las dos enmiendas presentadas después de la firma del compromiso.

Por la parte federal, los líderes del partido gubernamental y los dos partidos de la oposición se mostraron jubilantes con la adapción mayoritaria del acuerdo de constitución en la Cámara de los Comunes ya que el voto negativo de 24 diputados es insignificante y debido a razones muy diversas.

Ahora, después de la aprobación de la propuesta por el Senado, queda solamente el envío de la misma al Parlamento inglés para su aprobación que se espera sea rápida.

Noticias breves

El Nuevo Partido Demócrata, bajo la dirección de Howard Pawley derrotó al Partido Progresista Conservador en las recientes elecciones de Manitoba. El NDP que llega al gobierno de la provincia después de los conservadores de Sterling Lyon, ganó 33 de los 57 escaños y el 47,3 por ciento del voto popular. Los conservadores obtuvieron los 24 escaños restantes. El Partido Liberal que tenía un diputado antes de la disolución, no ganó ningún escaño, al igual que el nuevo Partido Progresivo.

La Corporación de Fomento a la Exportación ha aprobado transacciones de financiamiento de exportaciones por un total de 503.2 millones de dólares, en forma de préstamos de 443.7 millones de dólares, seguros de 50,7 millones de dólares y garantías de \$8,8 millones en relación a 21 países; Argelia, Bermudas, Brasil, Chile, Checoslovaquia, Ecuador, Finlandía, Francia, República Federal Alemana, India, Italia, Nigeria, Noruega, Panamá, Papua Nueva Guinea, Rumanía, Swazilandia, Gran Bretaña, Uruguay, Estados Unidos y Zimbabwe.



La Corporación de Fomento a la Exportación ha anunciado también la firma reciente de ocho acuerdos financieros por un total de 10,993.733 dólares, para apoyar exportaciones canadienses a Australia, Chile, Colombia, Checoslovaquia, Israel, México y Suiza.

La Bombardier Inc. de Montreal suministrará 26 vehículos articulados ligeros (trams) al Distrito Metropolitano de Portland, Oregón. El pedido asciende a \$25 millones. Es el primer contrato competitivo obtenido por la Bombardier para dicho tipo de vehículos en los Estados Unidos. Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Esta publicação encontra-se também disponível em portugués sob o título Noticias do Canadá.

